



Einige Wasserblasen wurden mit einem Holzstäbchen während des Trocknens der Wassermasse gemacht, um kleine Wellen zu imitieren.

Um einen Wasserfall darzustellen, ist es notwendig, in mehreren Schichten zu arbeiten. Ich verwendete Wassereffektmaterial von NOCH, um den Wasserfall in unseren Bildern darzustellen. Busch, Deluxe Materials, Faller und Woodland Scenics stellen ähnliche Produkte her. Der erste Schritt war, außerhalb des Bereiches des Wasserfalls etwa 2 cm davon entfernt eine kleine Menge der weissen Flüssigkeit aus der Kunststoffflasche zu drücken, um die Masse dünn zu verteilen auf einer nicht nachgebenden Oberfläche, um sicher zu gehen, dass die nächste Schicht nicht die vorgängige berührt. Ich benützte einen alten Deckel aus Weissblech einer Biscuitbüchse, der glänzend und nicht klebend war. Ich mache dann diverse Längen, wobei die Enden mit einem Zahnbüchsenstocher ausgefranst werden, solange die Masse noch flüssig ist und erst beginnt, starr zu werden. Ich liess



Das klare Wasser nach dem Trocknen. Man beachte die dunklere Farbe im Zentrum des Wassers, wo Tiefe imitiert werden soll.